

Aktion: Rote Bank kommt

Kandidaten der Staufener SPD wollen mit Bürgern ins Gespräch kommen

STAUFENBERG. „Die rote Bank kommt!“, heißt die Aktion der Staufener SPD, mit der sich die Kandidaten für die Kommunalwahl am 11. September den Bürgern von Staufenberg vorstellen wollen.

„Wir wollen mit ihnen über unsere Arbeit in der jetzigen Wahlperiode sprechen und über unsere Vorstellung, wie wir gemeinsam die Zukunft unserer Gemeinde gestalten wollen“, so Ruth Tischer, Fraktionsvorsitzende im Staufener Gemeinderat, bei der Ankündigung.

Die SPD kommt mit dieser Aktion an den kommenden Wochenenden in alle Dörfer, wo die rote Bank an markanten Punkten stehen wird.

Beginn der Aktion ist am Freitag, 22. Juli in Lutterberg, beendet wird sie am Samstag, 6. August, in Dahlheim.

Hier die einzelnen Termine:

- Lutterberg, Freitag, 22. Juli, ab 17.30 Uhr am Maibaum auf dem Bäckerplatz in Lutterberg;

- Uschlag, Samstag, 23. Juli, ab 11 Uhr am Zunftbaum an



Achtung frisch gestrichen: Im Garten von Parteichef Roland Schepp bereiten die Sozialdemokraten die Aktion „Die rote Bank kommt“ vor. Unser Bild zeigt (v.li.) die Gemeinderatskandidaten Christiane Bräuer, Uwe Bischoff, Roland Schepp, Lars Koch, Carsten Teller, Stefan Spier, Ruth Tischer, Frank Sittig und Fred Kaduhr.

Foto: nh

der Niestetalstraße;

- Spiekershausen, Freitag, 29. Juli, ab 17.30 Uhr auf dem Dorfplatz in Spiekershausen;
- Escherode, Samstag, 30. Juli, ab 11 Uhr, vor dem Dorfplatz;
- Speele, Freitag, 5. August,

ab 17.30 Uhr am Maibaum;

- Sichelstein, Samstag, 6. August, ab 11 Uhr vor dem Dorfgemeinschaftshaus;
- Landwehrhagen, Freitag, 12. August, ab 17.30 Uhr am Maibaum am Kirchgraben;
- Nienhagen, Samstag, 13.

August, ab 11 Uhr am Maibaum am Gollong-Haus;

- Benterode, Freitag, 19. August, ab 17.30 Uhr am Maibaum am Eintrachtsbrunnen;
- Dahlheim, Samstag, 6. August, ab 11 Uhr am Maibaum am Dorfplatz. (ems)

Quelle: Mündener Allgemeine (HNA) 18.07.2016